

Exitos

Vlad Sarpe



Capítulo 1

EXITOS

¿El éxito un suceso momentáneo o duradero?

Esta pregunta siempre había rondado mi cabeza pero nunca analicé la idea desde un punto de vista crítico y real. Siempre aparecen las mismas incógnitas, ¿que deseamos realmente? Muchos un gran coche, otros un teléfono móvil ultimo modelo y muchos otros una mujer que le que quiera.

Indudablemente tenemos deseos diferentes, y lo que quiero resaltar no es si eres mas materialista o prefieres obtener logros sentimentales, a lo que realmente quiero llegar es a encontrar el momento vs cuando se considera que eres una persona de éxito. Muchos tendrán una respuesta fácil, cuando tienes un gran coche, un teléfono ultimo modelo y una mujer que te quiera.

Tengo un gran coche que me encanta, es de una buena marca y en general se podría decir que lo tiene todo, no soy un amante de los coches y mucho menos un conocedor del tema, pero entiendo que forma parte de una buena gama. Aun así estoy a diario buscando ofertas y mirando otros coches que superan al mio o que me gustan mas.

Ahora mismo estoy sentado en una bonita terraza, es mediodía, estoy tomando un café y dándole vueltas a mi éxito personal. Pensé que quizás el éxito se valora de una manera individual, cada persona reconoce el propio y lo valora bajo sus propios requisitos. No me sirve de nada, cada día pienso en como mejorar, y absolutamente para nada me considero que soy una persona de éxito ni mucho menos. Es curioso, haciéndome las preguntas anteriormente mencionadas, mi respuesta a todas ha sido una positiva, pero aun así no me conformo.

Nunca he creído que los grandes gobiernos quieran manipularnos y tengan bases secretas, pero si que pienso que es cierto que nuestra sociedad esta construida a un nivel en el cual se basa en buscar objetivos, conseguirlos y una vez cumplido empezamos de nuevo. Es muy fácil para una compañía ofrecer un producto y despertar en los consumidores un deseo que llega sin ni siquiera darse cuenta a formar parte de las necesidades primarias. Una vez conseguido el producto la compañía anuncia el sucesor y otra vez despierta en el consumidor la sensación de tener una versión anticuada.

Dándole el último sorbo al café, ya que llego tarde a una reunión, pienso que quizás el éxito lo consigue cada persona cuando se consigue estar conforme con lo que se tiene de todos los puntos de vista, y al llegar a ese punto alcanzas el éxito.

Tengo todo lo que necesito, y lo admito, puedo tener algo aun mejor. Pues se podría decir que soy una persona de éxito, y si consigo caminar en la misma dirección que hasta ahora, puedo ir mejorando todo, pero en ningún momento debo frustrarme por lo que tengo y lo que no tengo, todo lo contrario debo considerarme afortunado e ir trabajando en ir avanzado.